

Liaison Langeac / Le Sauvage

Grande Traversée du Massif Central Gravel



Départ
Langeac

Arrivée
Le Sauvage

Durée

Distance
62,59 Km

L'entrée dans la GTMC débute sur les rives de l'Allier et s'élève doucement vers le Gévaudan pour rejoindre la mythique traversée aux confins méridionaux de la Haute-Loire. Le chemin évolue tout d'abord en surplomb de l'Allier. Le village perché de Chanteuges semble veiller sur la vallée du haut de son promontoire. Doucement, les orgues basaltiques laissent place aux chaos granitiques caractéristiques de la Margeride. À mi-chemin, Saugues est un arrêt obligatoire pour flâner dans le centre historique. Le parfum des Narcisses vous accompagnera ensuite jusqu'aux portes du Domaine du Sauvage.

L'itinéraire Gravel :

Depuis Langeac, vous longez l'Allier par les quais, puis le parcours emprunte de larges chemins et de petites portions de routes entre les champs jusqu'à Chanteuges et Bourleyre.

Au niveau de Bourleyre, vous contournez une grosse difficulté de la GTMC VTT en passant par une petite route secondaire qui vous conduit jusqu'au lieu-dit « Legal » avant de prolonger sur une piste forestière et rejoindre le GTMC VTT sur le plateau de la Margeride un peu avant Charraix.

L'étape propose ensuite des chemins ombragés dans la pinède et des voies larges, parfois goudronnées entre les pâturages.

La jonction avec l'itinéraire principal s'effectue près du Domaine du Sauvage"

- Voie cyclable
- Liaisons
- Sur route
- Alternatives
- Parcours VTT
- Parcours provisoire

Départ
Langèbe

Arrivée
Le Sauvage